

月刊

深田先生

04 | 2023 April
Vol.028



interview
生徒会特集！
新任教師紹介

2023 年度延岡学園

新任教師紹介

今年度、新しく延岡学園と尚学館に赴任された先生方に、自己紹介を兼ねたアンケートに答えていただきました。

担当教科
数学 / 体育

おだ ゆうすけ 先生 | 延岡学園高等学校 / 野球部コーチ
小田 祐輔



- 自分の性格を一言で表すと？
- 好奇心がある
- 最近ハマってることは？
- 睡眠の質を上げること
- 先生になった理由は？
- 憧れの先生がいたから
- 座右の銘を教えてください！
- 人生右回り

担当教科
家庭科

あかぎ きくこ 先生 | 延岡学園高等学校
赤木 菊子



- 自分の性格を一言で表すと？
- 几帳面
- 最近ハマってることは？
- 絵本の整理
- 先生になった理由は？
- 新しい仕事へのチャレンジ
- 座右の銘を教えてください！
- 一期一会

担当教科
家庭科

とみおか なおみ 先生 | 尚学館中学校・高等部
富岡 尚美



- 自分の性格を一言で表すと？
- めんどくさいことが嫌い
- 最近ハマってることは？
- 家庭菜園、メダカ
- 先生になった理由は？
- 新しい挑戦
- 座右の銘を教えてください！
- なんとかかなる

担当学年
1年生

あらまき なおこ 先生 | 尚学館小学校
荒巻 直子



- 自分の性格を一言で表すと？
- 何事も前向きに捉える
- 最近ハマってることは？
- お菓子を食ながらドラマを見ること
- 先生になった理由は？
- 小学生のとき、怒ると怖いけど優しい大好きな先生がいて、その先生に憧れたことがきっかけです。
- 座右の銘を教えてください！
- 継続は力なり

ノベガク調理科出身！ 深田先生インタビュー

— 母校に戻ってきた今の気持ちは？
懐かしいですね。私が高校生の時からいらっしやる先生も10名ほどいて、いろいろな聞きやすい環境です。でも生徒の時とは立場が違うので、日々勉強です！実は、私は調理科の前任の谷本先生が受け持った初めての生徒なんです。谷本先生に教えてもらったことを、今度は私が伝えていきたいですね。谷本先生のレベルには及びませんが、頑張っていきたいです。

— 谷本先生はどうでした？
当時はめちゃくちゃ怖かったです。でも、3年間リーダーとして先生の下について、いろいろなイベントに出させてもらえたのはいい思い出です。料理が大好きだったので、高校生の頃はいつも残って練習していました。

— 卒業後はどんなキャリアを？
おじいちゃん・おばあちゃんや子どもが好きだったので、老人ホーム、保育園で調理師として働いていました。保育園では、月に一度のイベントで子どもが喜ぶ料理をテーマに話し合い、季節に合わせた料理を作ったり、バイキングを企画したりしていました。

— 料理人としてのポリシーは？
料理は人を笑顔にするので、楽しんで食べてもらいたいという思いを持っています。

— 生徒へメッセージをどうぞ
私もわからないことだらけですが、一緒に成長していきたいと思います。

担当教科
調理科

ふかだ 深田 みゆき 先生



ノベガクの歴史を変える 生徒総会を 復活させます!!

生徒会特集!

今年度の生徒会は、今までとは違います! 20年以上開催されていなかった生徒総会を復活させ、全ノベガク生から意見を聞き、問題点の改善をめざします! 学校生活をより良くしたい、という熱い思いを持ったメンバーたちにインタビューしました。



「生徒主体」を実現するための生徒会機能の一新

令和5年度の活動について詳しく聞くため、生徒会メンバー9名に集まってもらいました! これからの学校生活を予期するかのような明るい表情の生徒たち。なかでもひとときわにこやかに、まず副会長の高見さんが語ってくれました。

「生徒総会では、校則の一部改正をめざします! 意味不明な校則についてはわかりやすくし、できれば緩和していきたいんですよ」

意味不明な校則とは一体……?

「主に髪型についてですね。現在は髪型の基準が曖昧なんです。先生によって、OKだったり駄目だったり、生徒にとってわかりにくい。男子のツーブロックも、先生によって意見が違うので困ります。女子にいたっては、「人目を引く髪型はNG」という曖昧さ! なので基準を明確にし、駄目な髪型についてはなぜ駄目なのか、生徒が納得できるように説明を学校側に求めます」

次に口を開いたのは、野球部に所属する北村くん。

「野球部に、眉毛をいじって謹慎になった部員がいるんですけど、僕は納得できないんです。正直、眉毛ボサボサよりは、キレイに整っている方がよくないですか? 眉毛をいじってはいけない理由をちゃんと説明してほしいです」

広報を担当する宇戸さんは、

「ノベガクは掃除の時間がやたら多いんですよ。学校内はもう十分だと思うので(笑)。校内だけじゃなくて、地域清掃のボランティアをしたり、学外の活動も広げていきたいです!」

ほかにも、文化祭や体育祭などの行事において、全ての生徒が楽しめるような企画の導入、毎朝のあいさつ運動のさらなる活性化、などの意見も。生徒だけではなく、先生方を含めて、ノベガクに関わるすべての人が過ごしやすい学校にしたい、それが生徒会の願いです!



3年・会長 登り山 穂太郎

「生徒会長を務めております、登り山穂太郎です。「それって芸名?」とよく聞かれますが、安心して下さい。間違いなく本名です。私は生徒会長として、延岡学園を一人ひとりが各々の個性を最大限に発揮できる学校にしていきたいです。入学当初に受けた「一人ひとりのキャラが濃いな! おい!」という印象は今でも鮮明に思い出せるし、その印象は2年経った今でも変わっていません。この学校の魅力は、地元も含め、全国から集まった溢れる個性にあると私は考えています。しかし残念なことに、現状この学校には、その魅力を発信する機会があまり多くありません。そこで、生徒会で大切にしていきたいのが皆さんとの「会話」です。学年・性別問わず、皆さんの要望や意見を、とにかく私たちにぶつけてください。もちろん、私たちもただ受け身の姿勢で待つてはいけません。皆さんが私たちに話しかけやすい雰囲気を作るために、私たち生徒会の思いも、皆さんに向けて随時発信していこうと考えています。生徒間で密にコミュニケーションを取り、さまざまな企画を立案し、この学校を私たちの溢れる個性で染め上げていこうではありませんか。「自分には別に関係ないし……」と思ったそのあなた! そんなことはありません。生徒一人ひとりが主役です。皆さんの思いを何らかの形でできるよう、生徒会一同、一生懸命頑張ります。どうぞ、よろしく願います」



3年・副会長 北村 達哉

最近ドラマを見ることにハマっているという北村くん。とくに「大病院占拠」が面白かった! 生徒会の活動については「体育祭、文化祭、クラスマッチなどの行事では、すべての生徒が楽しめるようにしたいです! 今は、部活をやっている生徒ばかりが盛り上がっている印象があります。なので、今後は部活をやっていない生徒でも楽しめるような企画を取り入りたいと思っています。ノベガクは何と言っても明るい雰囲気魅力的な学校。スポーツが盛んで活気があります。部活動に関わらず、全ての生徒が本気で楽しめる学校にしたい!」

「難しいことかもしれないけど、生徒も先生も、みんなが過ごしやすい学校というのが理想です! 生徒会の立ち位置としては、生徒側にも先生側にも寄りすぎず、中立を保ちます。自分たちの要望を主張するだけじゃなく、学校側の意向も聞き、駄目なことは駄目と生徒が納得できるように説明します。あと、ボランティア活動にも力を入れたいです! 私は中2の時に、とある団体が主催するボランティアに参加したことがあるんですが、とてもいい経験だったので、生徒会としては、何か世の中に貢献できることがあれば、取り入れたいですね」



3年・副会長 高見 涼

「多くの経験をしたと思う、生徒会に立候補しました。ノベガクは明るい雰囲気の良い学校です! そのイメージをもっと、外部にもアピールしたいですね。ほかの学校と交流する機会なども持てたらいいな。最近お菓子作りハマってるんですが、秋に、延岡市役所が主催するオータムフェスタで販売します! よければ来てください」



2年・幹事 山元 葉椰人

みんなの癒し担当・上妻くん。飼っている猫のおなかにモフモフと顔を埋めることにハマってるそう。生徒会では、あいさつの重要さを訴えます! 「将来働くようになってからも、周りにいい印象を与えられるし、あいさつは大事だと思えます。今からしっかりと、あいさつの習慣をつけたいです!」



2年・幹事 上妻 優人

「広報担当として、学外への発信を強化していきたいです。文化祭など、外部の人も参加できる行事については特に、しっかりとアピールすることが必要だと思います。それとSNS! ノベガクのインスタグラムは、現在は試合の結果報告くらいしか載せていないので、もっと日常の練習風景なども載せていきたいですね」



2年・書記 中武 仁美

「運動部が盛んなので、礼儀面などはしっかりしている生徒が多いと思います。でも、部活の時はちゃんとしていても、日常ではゆるゆるになってしまふことが増えてきている気がします。先輩たちの代と比べたら、かなり緩んでる! なので、学校全体を引き締めていきたいですね(笑)」



2年・広報 宇戸 田 楓花

「持ち前のコミュニケーション能力を活かし、積極的な広報活動を行っていきます。生徒の皆さんからも「月刊楽 en」等で特集して欲しいネタがあれば、お気軽に生徒会まで持ってきてください。一緒に学校生活を楽しくいきましょう。余談ですが、推しは GENERATIONS の「小森隼」です」



3年・広報 橋村 愛美紗

「中高のバレー部の監督から、もっと他の人よりも前に出たほうがいい! と言われたことがあり、生徒会に入ることになりました。生徒会では、生徒同士が偏りなく交流できるようなイベントを企画したいです。今まで話したことのない生徒とも、コミュニケーションを取りたいなと思います」

生徒会では皆さんからのご意見・ご要望をお待ちしています。より良い学校と一緒にいきましょう。